

MAZIÈRES-EN-GÂTINE

Le soutien à l'insertion

Deux élus du Département se sont déplacés dans les locaux de l'AICM ce lundi pour échanger avec les acteurs de l'insertion socioprofessionnelle.



Guillaume Juin et Béatrice Largeau avec Anne Dessault, directrice de l'AICM, antenne de Mazières, à droite.

Guillaume Juin, conseiller départemental en charge de l'insertion, et Béatrice Largeau, conseillère départementale du canton de Parthenay représentant Gilbert Favreau, président du conseil départemental des Deux-Sèvres sont venus à la rencontre des membres de l'Association intermédiaire des cantons de Mazières-en-Gâtine (AICM), qui intervient sur les cantons de Mazières, Ménigoute, Champdeniers et Coulonges-sur-l'Autize. Des échanges, depuis deux mois, avec les acteurs des collectivités d'insertion socioprofessionnelle, qui offre une aide individualisée en fonction des besoins des personnes bénéficiaires du territoire. Les grandes lignes de la politique

départementale en matière d'insertion ont été présentées et notamment les soutiens aux associations intermédiaires et aux ateliers de remobilisation.

« 42 millions d'euros sont attribués à l'insertion »

GUILLAUME JUIN. Conseiller départemental en charge de l'insertion

Les premières ont pour rôle une remise en situation progressive de travail pour les allocataires du RSA et les secondes permettent de lever certains freins à la reprise du travail. Guillaume Juin précise : « 42 millions d'euros sont attribués à l'insertion par

le Département en 2017, soit trois millions d'euros pour les actions et 39 millions d'euros pour les allocataires du RSA, une compétence du Département et de la Caisse d'allocation familiale (CAF). Il y a huit associations intermédiaires sur le territoire des Deux-Sèvres. 7 400 allocataires du RSA et 2 000 personnes suivies en lien avec les partenaires d'insertion. »

Le Département prend le relais du désengagement de l'État pour les emplois en contrat aidé. 104 000 € sont dirigés vers les huit associations pour défendre l'idée des contrats aidés pour l'insertion d'un emploi durable. Témoignages et visite des ateliers de remobilisation ont clos la matinée.



Mazières en Gâtine